

Montag, 30.06.2003

Endemol: Das Hochzeitsvideo gibt es gratis

ARTERN (rr). Samstagvormittag war auch für ganz unbeteiligte Passanten zu erkennen, dass sich an Arterns Veitskirche was Besonderes tut. Die Schalmeien standen Gewehr bei Fuß und zahlreiche Gäste mit Fotoapparaten und Videokameras harrten der Dinge, die da kommen sollten. Als dann die Tür des Standesamtes aufging und ein Kamerateam heraus kam, war klar, dass Endemol wieder für die Traumstadtserie unterwegs ist.

Diesmal wurde eine Hochzeit für die Doku-Soap "Artern - Stadt der Träume" aufgenommen. Standesbeamtin Christa Michel hatte beim Brautpaar angefragt, und beide waren einverstanden. So bekamen die 25-jährige Sandra Steinhoff und ihr 23-jähriger Angetrauter Frank Sudau ein super Hochzeitsvideo gratis. Natürlich hatten sich Verwandte und Freunde einige Hürden auf dem Weg bis zum Bawo-Saal in Artern ausgedacht, die das frisch vermählte Paar vor der Hochzeitsfeier überwinden musste. Und weil Brautvater Harald Steinhoff selbst bei den Arterner Schalmeien aktiv ist, war auch ein Ständchen selbstverständlich. Das junge Paar hat den Namen der Frau angenommen und wohnt fortan in Gehofen. Aber da ist es nur selten anzutreffen, weil Sandra in Jena als Verkäuferin und Frank in Weimar als Monteur einen Job hat.

Sandra Steinhoff und ihre Eltern waren bereits in der letzten Endemol-Serie "Artern - Stadt der Träume" am Donnerstag zu sehen. Damals erfuhren die Zuschauer des Mdr, dass sich die 25-jährige ein Brautkleid in Sondershausen aussuchen wollte. Am Ende hat man sich das teure Stück für 350 Euro geliehen. Das Neueste von der Hochzeit gibt es am 10. Juli im Mdr.

30.06.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine